

Erfolgreiches Marburger Konzentrationstraining (MKT)

94 % der Eltern empfehlen es weiter

Eine Umfrage unter Eltern, deren Kinder am Marburger Konzentrationstraining teilgenommen haben, zeigt den großen Erfolg dieser Methode.

Seit ca. drei Jahren bieten die im Verbund „Aktive Ergotherapeutische Praxen im Stadt- und Landkreis Karlsruhe“ organisierten Ergotherapiepraxen das Marburger Konzentrationstraining an. Dieses Gruppenangebot gibt es für Vorschulkinder, Schulkinder und Jugendliche. Seit Beginn haben ungefähr 250 Kinder und Jugendliche daran teilgenommen. Unter den Eltern der mehr als 200 Schulkindern wurde jetzt eine Umfrage erhoben, um die Wirksamkeit dieses Konzentrationstrainings feststellen zu können und das Angebot zu optimieren.

Der Erfolg des MKT lässt sich daran ermessen, dass 94,44 % der Eltern den Kurs weiterempfehlen würden.

Auch die Erfolgsbilanz des wissenschaftlich untersuchten Trainings lässt sich sehen. Obwohl es sich nur um eine Kurzintervention mit lediglich sechs Trainingseinheiten à 1,5 Stunden und zwei Elternabenden handelt, geben 75 % der Eltern an, dass sich die Hausaufgabensituation nach Beendigung des Marburger Konzentrationstrainings gebessert habe.

Um das Angebot den aktuellen Bedürfnissen anpassen zu können wurde auch gefragt, wie sinnvoll die Elternabende eingeschätzt werden. 93 % der Eltern halten die Elternabende für wichtig, 84 % sogar für sehr wichtig. Da die Elternabende 79 % der Eltern geholfen haben, werden die *Aktiven Ergotherapeutischen Praxen* diesen Teil stärken und gegebenenfalls gesonderte Beratungsveranstaltungen für Eltern machen. Der Informationsbedarf scheint enorm groß zu sein und die professionelle Beratung hilft beim Verständnis der Lern- und Schulschwierigkeiten der Kinder.

Da das Marburger Konzentrationstraining vor allem ein Angebot für Selbstzahler ist, war es den *Aktiven Ergotherapeutischen Praxen* wichtig, auch das Preis-

Leistungsverhältnis zu erfragen. 94 % der Eltern finden, dass das Preis-Leistungsverhältnis stimmt.

Alle Angebote der „Aktiven Ergotherapeutischen Praxen im Stadt- und Landkreis Karlsruhe“ erfahren sie im Internet unter www.aktive-praxen.de. Dort wird auch über die Zahl der freien Plätze und weitere Kurse informiert.

Ronald Herb-Hassler